

ENERGIES: La Région ALPC lance un fonds d'investissement dédié aux énergies renouvelables

La REGION ALPC lance Terra Energies, un fonds d'investissement doté de 8,2 millions d'euros qui devrait financer des projets pour assurer la transition énergétique. La société de capital-risque (une société par action dont les actionnaires sont des investisseurs au capital) ainsi contribuera au financement de projets de méthanisation, d'éolien, de biomasse, de photovoltaïque, d'hydroélectricité, de géothermie, d'énergies marines ou de stockage, allant de 2 à 25 millions d'euros. Le budget de Terra Energies devrait rapidement atteindre 15 millions d'euros. www.laregion-alpc.fr